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令和６年度 第１回 浜松市立瑞穂小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和６年５月１６日（木） １４時３０分～１６時００分 

２ 開催場所  瑞穂小学校 CSルーム 

３ 出 席 委 員  伊藤 雅文、佐々木 美香、村松 幸男、伊藤 文雄、藤原 四郎（学校 

支援コーディネーター）、 

４ 欠 席 委 員   石野 和彦、清水 淳子、長谷川 真利子、鈴木 里佳（学校支援コ 

ーディネーター）、 

５ オブザーバー  嶋田 哲也、鈴木 克隆（北部協働センター） 

６ 学   校  柳瀨 美穂（校長）、倉田 智幸（教頭）、徳井 雅子（主幹）、太田 正之 

（CS担当教職員）、片山 里紗（CSディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協議事項   

（１）議長の選出について 

（２）瑞穂小学校 運営基本方針について 

（３）夢育やらまいか事業CS加算分に対する意見書について 

９ 会議録作成者  CSディレクター 片山 里紗 

 

１０ 会議記録 

   司会の教頭から委員総数９人のうち５人の出席があり過半数に達しているため、会 

議が成立している旨の報告があった。また、別紙資料に基づき、浜松市学校運営協議 

会規則、同自己評価実施要項について説明があった。 

 

 （１）会長・副会長の紹介 

   司会の教頭から、昨年度の協議会において、任期期間継続により、会長は伊藤雅文 

氏、副会長は佐々木美香氏が務める旨紹介がされた。 

 

 （２）議長の選出について 

議長の選出について委員から藤原委員を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこ 

れを承認した。 

 

 （３）瑞穂小学校 運営基本方針について 

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき、学校運営基本方針について説明が 

あった。 

要点は以下の通りである。 

 

学校教育目標「自分らしさを輝かせる子」の育成について 

それぞれの学年が自分たちの良さを見つけて、それを出していくということを経営 
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の核にしていきたいという説明があった。 

学年が１つのチームとなり、学年職員と子供とで合言葉を決め、その合言葉に向か 

って学年学級を子供と共に作っていく。そして、発達支援教育、生徒指導、外国人支 

援、キャリア教育の４つの視点から、「知・徳・体」の３つのバランスのとれた人格 

形成を目指す。 

それと同時に、地域行事への参加や貢献、人とのつながりから地域そのものや高丘

を学ぶことで、豊かな学びを得るために、コミュニティ・スクールで学校支援体制を

つくっていく。 

以下のとおり委員から様々な意見があった。 

 

  ◆それぞれの学年で合言葉があるのは良いと思う。自分の良さをみつけることは簡単 

ではなく、どういう活動がそこにつながるのか？合言葉を１つずつ意識していけば、 

良さをみつけるということに限らず、子供に伝わっていくだろうと感じた。（伊藤雅 

文会長） 

◆各学年にテーマが合っていて良いと思う。自分で自分を良いと思える、自分の良い 

ところに気付ける、自己承認の考え方はとても大事だと感じた。自分の良いところ 

をみつけるということで生きやすくなるのではないか。（佐々木美香副会長） 

 

 協議の結果、全員異議なく学校運営方針を承認した。 

 

 

（４）いじめ防止等のための基本的な方針について 

   教頭より、別紙資料「浜松市立瑞穂小学校いじめ防止基本方針」に基づき説明があ 

った。要点は以下の通りである。 

 

「いじめ防止基本方針」のもと、いじめは特定の教職員によらず、校内いじめ対策委 

員会を開き、認知している。定期的な情報交換、共有の場を設け、それと共に地域や 

家庭とも連携をし、未然防止に努める。 

いじめの解消については、いじめを受けた子供の立場に立ち、慎重に考えている。 

  

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

（５）夢育やらまいか事業CS加算分に対する意見書について 

議長の指示により、教頭より別紙資料に基づき、夢育やらまいか事業予算について 

  説明があった。昨年度に続き、本校ボランティア団体「花の会」の活動における必要 

物品等の購入と、心の教育として特別活動で子供の活躍の場をつくり、自分らしさを 

発揮するための、児童会活動への算出を計画するとの報告があった。 
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協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

（６）報告  

   ・藤原 四郎氏より、ボランティアについて報告があった。 

     現在、花の会に約３０名のボランティアの方が参加していただいており、年間の 

活動計画についても報告がされた。 

    また、今年度も昔の遊びやアイマスク体験、車椅子体験へのボランティア参加を 

呼び掛け、今後打ち合わせを行っていく旨、報告がされた。 

 

その他報告事項等 

① 校長より、金管バンド部の応援団の募集についての連絡があった。 

なお、第２回学校運営協議会の前に金管バンド部の参観をしていただくことを予

定している。 

② 司会の教頭より、次回の協議会は７月２日（火）１４：３０からＣＳルームで開

催する旨説明があった。 

 

 

以上 

 


